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В последних числах января состоялось очередное
заседание Совета народных депутатов Киржачского рай�
она. Ранее депутаты высказывали предложение пригла�
сить на заседание руководство ПО «Александровские
электрические сети», в связи с отключениями электро�
энергии в сельских населенных пунктах, поэтому вопрос,
связанный с итогами работы в минувшем году и планами
на предстоящий период данной организации, а также
Киржачских районных электрических сетей, был включен
в раздел «Разное». А поскольку на его обсуждение были
приглашены главы сельских поселений, депутаты решили
начать заседание именно с этого вопроса.

Глава района С. Н. Колесников первым предоставил
слово Г. Т. Каземиру, заместителю главного инженера ПО
«Александровские электрические сети».

Г. Т. Каземир начал свое выступление с краткой инфор�
мации о проведенной работе по подготовке электрических
сетей к новогодним  праздникам, во время которых
нагрузка на сети возрастает. Был намечен ряд мероприя�
тий, составлен график дежурства ремонтных бригад. В
целом праздничные дни прошли успешно, за исключением
инцидента в Горкинском поселении. Произошло отключе�
ние фидера в подстанции Бельково.

Фидер питается от подстанции Бельково, эксплуати�
руется железнодорожниками, и некоторое время ремонт�
ные бригады не могли определить причину повреждений,
так как не располагали полной информацией, не было
данных показаний приборов, которые находятся на под�
станции, персонал на ней дежурит непостоянно. Затем
часть нагрузки была переведена на другой фидер, и
электроснабжение возобновилось, стало стабильным. На
подстанции Бельково оборудование будет заменено.

Закончен проект по разгрузке фидеров в Филипповском
МО. В 2015 году в Киржачском районе введено 10 новых
подстанций, выполнено перераспределение нагрузок в
населенных пунктах, что позволило улучшить электроснаб�
жение. В 2016 году намечена реконструкция сетей 0,4 ки�
ловольта (30 км) в 16 населенных пунктах. На данные ра�
боты планируется израсходовать 37 млн. руб.

Г. Т. Каземир сказал о том, что в зоне ответственности
«Александровских электрических сетей» находятся 4 рай�
она: Юрьев�Польский, Кольчугинский, Киржачский, Алек�
сандровский и г. Струнино, и привел цифры, говорящие
о том, что на проведение работ в Киржачском и Александ�
ровском районах, где имеется немало проблем, заплани�
рованы наибольшие расходы.

В минувшем году для ликвидации аварий в Киржачском
районе привлекались бригады из других районов.

Внимательно выслушав Г. Т. Каземира, участники за�
седания перешли к вопросам, которых оказалось немало.
С. Н. Колесников напомнил, что одной из причин пригла�
шения представителей «Александровских электрических
сетей» стал массовый выход из строя электрических се�
тей в конце 2015 года из�за ураганного ветра, падения

деревьев на линии электропередач. Возникали проблемы
во взаимодействии «Александровских электрических
сетей» с лесным фондом. В связи с этим было высказано
предложение, если не хватает ресурсов, привлекать к рас�
чистке территорий местное население.

Г. Т.  Каземир подтвердил, что основной причиной от�
ключения электролиний было падение деревьев из лес�
ного массива на провода, и сказал, что организация зани�
мается расчисткой просеки, но деревья, представляющие
угрозу и растущие на краю трассы, пилить нельзя. Это
карается законом. В наступившем году также запланиро�
вана расчистка подрядом и хозспособом, для этих целей
имеется хорошая техника.

Также Г. Т. Каземир ответил на вопрос С. Н. Колесникова,
касавшийся постановки на кадастр электролиний 6 и 10
киловольт.

Глава администрации района М. В. Горин заострил
внимание на том, что в Горкинском поселении отключения
электроэнергии происходили в течение пяти дней – с 31
декабря по 5 января – и закончились только после вмеша�
тельства заместителя губернатора А. В. Конышева. Непо�
ладки можно было устранить в более короткие сроки, если
бы руководство «Александровских электрических сетей»
своевременно доложило вышестоящим органам, а не пы�
талось решить проблему лишь своими силами. Соответ�
ственно не были приняты оперативные решения на более
высоком уровне. М. В. Горин призвал в будущем, если
возникнет подобная серьезная проблема, не замыкаться
на ее решении самостоятельно, а доводить информацию
своевременно до вышестоящих органов, чтобы сразу бы�
ли приняты оперативные меры.

Депутат И. А. Кравченко задал вопрос, связанный с
перебоями в электроснабжении деревни Афанасово.
Жители утверждают, что  вся проблема – в трансформа�
торе. И. А. Кравченко попросил данный вопрос взять на
контроль.

Ряд вопросов также задали Р. Ш. Алиев и А. Н. Лукин.
Они касались графика расчистки просек, замены старых
трансформаторов на более мощные и т. д.

Затем слово было предоставлено главному инженеру
Киржачского РЭС  ПО «Александровские электрические
сети» А. А. Боткову. Он сказал, что на текущий год заплани�
рована расчистка на территории 12,4 га способом под�
ряда и 5 га хозспособом.  Но расчистка – это не панацея
от отключений, так как речь идет об освобождении лишь
от мелкого кустарника вдоль просек.

А. А. Ботков рассказал о работе по замене трансфор�
маторов, отметив,  что хоть население и жалуется, порой
причина кроется не в самом трансформаторе, а в сечении
провода, который питает электроэнергией ту или иную
деревню.

В последнее время в населенных пунктах значительно
увеличились нагрузки на электросети. По старым догово�
рам разрешенная мощность потребления 3 киловатта, а
потребляют значительно больше. Возросло количество
безучетного потребления электроэнергии.

А. А. Ботков проинформировал депутатов о проведенной
в минувшем году работе по ремонту электросетей, под�
станций.

После краткой информации он также ответил на ряд
вопросов, которые задали М. В. Горин, С. Н. Колесников,

депутаты А. Д. Колчанов, Р. Ш. Алиев,
А. Н. Лукин, И. А. Кравченко. Кроме
имеющихся проблем по тем или
иным населенным пунктам, присут�
ствовавшие говорили и о необхо�
димости скоординированности
действий «Александровских элект�
рических сетей» и местных посе�
лений.

Г. Т. Каземир высказался за то, что
желательно было бы включить в ко�
миссию при формировании уча�
стков представителей Киржачского
РЭС или ПО, так как нередки случаи,
когда приходится подключать або�
нента, а земли общего пользования
отсутствуют, и непонятно, где стро�
ить линии.

(Продолжение на 2=й стр.)
НА СНИМКЕ: участники совеща�

ния.

Второго февраля в здании городской администрации
состоялась очередная планерка при участии главы г. Киржач
Н. В. Скороспеловой и руководителей ресурсоснабжающих
и управляющих компаний. Аварийные ситуации с коммуни�
кациями предприятий коммунального хозяйства города и
уборка снега – стали основными темами обсуждения на
оперативном совещании.

Глава города Н. В. Скороспелова проинформировала о
состоявшейся на прошлой неделе видеоконференции с
губернатором Владимирской области С. Ю. Орловой. Ос�
новные темы совещания касались эпидемии «свиного» грип�
па, долгов за газ, содержания дорог и ситуации с теплоснаб�
жением в муниципальных образованиях области. Говоря о
теплоснабжении г. Киржач, был затронут вопрос о проблемах
с отоплением микрорайона мебельной фабрики. Серьезные
проблемы с теплоснабжением существуют и в других райо�
нах и городах области: Камешковском и Меленковском рай�
онах, в городах Ковров, Владимир и др.

Еще одно совещание состоялось уже в Киржаче. Замес�
титель начальника государственной инспекции администра�
тивно�технического надзора администрации Владимирской
области В. А. Дудкин провел встречу со служащими районной
и городской администраций в рамках подведения итогов
работы по благоустройству за 2015 год. В. А. Дудкин отметил
положительную динамику в проводимых мероприятиях по
благоустройству соответствующими службами. Он сообщил,
что многие участки на территории Киржача и района были
очищены от мусора, ликвидированы несанкционированные
свалки, в городе построены новые тротуары, установлены
скамейки, урны, ограждения у среднеобразовательных школ
и т. д. Т. В. Опальченко, директор МКУ «Управление городским
хозяйством», присутствовавшая на данной встрече, подчерк�
нула, что недостатки в проводимой работе по благоустройст�
ву, на которые указало руководство инспекции, приняты к
сведению, их, по�возможности, будут исправлять.

УЛИЧНОЕ ОСВЕЩЕНИЕ И
ЭЛЕКТРОСНАБЖЕНИЕ ГОРОДА

Начальник РЭС г. Киржач ОАО «ВОЭК» В. Г. Тюленев про�
информировал, что его предприятие работает согласно пла�
ну производственной программы. Валентин Георгиевич рас�
сказал, что управляющими компаниями не выполнены пред�
писания по поводу установки защитных устройств, препятст�
вующих выходу из строя воздушных линий проводов различ�
ного назначения в многоквартирных жилых домах из�за схода
снега с кровель. В результате этого в мкр. Красный Октябрь
(ул. Фурманова, Пушкина) оборвало электрические, оптово�
локонные и провода телефонной связи.

На текущей неделе запланированы ремонтно�профилак�
тические работы на трансформаторных подстанциях. В этом
году для проведения капитального ремонта сетей электро�
снабжения, в связи с большим объемом работ, будут прив�
лекаться подрядные организации.

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ УПРАВЛЯЮЩИХ КОМПАНИЙ
УК «Монолит» расчищает от снега проезды в дворовые

территории, продолжает чистку от наледи и снега кровель
жилых домов, особенно плоские кровли, где есть протечки,
чтобы минимизировать попадание воды в жилые помещения
горожан. Компанией производятся мероприятия по текуще�
му ремонту. В доме № 93 по ул. Морозовской в подъезде за�
менены оконные рамы, в подвале одного из домов мкр. шел�
ковый комбинат сотрудники предприятия заменили участок
канализационного лежака.

В насыщенном графике осуществляет свою деятельность
УК «Наш дом». Директор компании Т. В. Циглер рассказала,
что рабочие предприятия трудятся  без выходных. Только
за 1 февраля в компанию поступили 30 заявок на расчистку
придомовых территорий горожан от снега, которые опера�
тивно удовлетворить просто нет возможности.

РАБОТА  ДРУГИХ  РЕСУРСОСНАБЖАЮЩИХ
ОРГАНИЗАЦИЙ

Директор МУП «Водоканал» А. С. Деркачев доложил об
аварии в воскресенье (30.01.2016 г.) на улице Марии Рас�
ковой, в результате которой вышел из строя трубопровод
большого диаметра. В течение четырех часов аварию уст�
ранили, не прибегнув к отключению потребителей от водо�
снабжения на указанное время.

Основная деятельность ООО «КО «ВодСток» направлена
на прочистку сточных коммуникаций муниципального назна�
чения. Директор компании Н. С. Брыкин посетовал, что с на�
чала нового года и в течение всего месяца такие мероприя�
тия проводят ежедневно. Если канализация засоряется в
домах потребителей, то после устранения засоров управ�
ляющей компанией, стоки обязательно забиваются различ�
ным мусором уже вне территории жилого дома.

А. ОЛЕЙНИК.

ДОВОДЯТ ДО СВЕДЕНИЯ
Уважаемые жители г. Киржач и Киржачского района!

С 1 января 2016 года расходы граждан, связанные с обращением с твердыми бытовыми отходами, планировалось
включить в коммунальные услуги. В связи с тем, что на федеральном уровне не утвержден целый ряд нормативных пра�
вовых актов, позволяющих реализовать указанные изменения, перевод платы за обращение с твердыми бытовыми отхо�
дами в разряд коммунальных услуг отложен до 1 января 2017 года (Федеральный закон от 29.12.2015 года № 404�ФЗ).

И. ЗОТОВА,
председатель комитета ЖКХ администрации района.

АНОНС: Депутат Госдумы Григорий Аникеев
выступил с новой инициативой по привлечению
туристов со всей России во Владимирскую об�
ласть. Уже стартовал сбор подписей.

Подробнее об этом � на 3�й стр.

ОБСУЖДАЯ
ЗЛОБОДНЕВНЫЕ ВОПРОСЫ

 ИЗ ГОРОДСКОЙ  АДМИНИСТРАЦИИ

ВЕСТИ С ПЛАНЕРКИ
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Активисты регионального отделения
Общероссийского народного фронта во
Владимирской области направили обще�
ственные рекомендации губернатору об�
ласти Светлане Орловой, подготовленные
по итогам регионального «Форума дейст�
вий». Документ касается вопросов взаи�
модействия власти и социально ориенти�
рованных некоммерческих организаций,
здравоохранения, ЖКХ, выполнения прог�
раммы «Доступная среда», других важных
социальных и экономических проблем.

«В основе общественных предложений
лежат не только итоги прошедшего в де�
кабре регионального «Форума действий»
ОНФ. Мы опирались также на данные,
полученные нашими активистами в ходе
мониторингов социально�экономической
ситуации в регионе и общественных об�
суждений по вопросам развития области,
исполнения «майских указов» и поручений
Президента Российской Федерации, ли�
дера Общероссийского народного фронта
Владимира Путина», – сказала сопредсе�
датель регионального штаба ОНФ во Вла�
димирской области Анна Паевская.

Одно из центральных мест в предло�
жениях «фронтовиков» заняли вопросы со�
вершенствования системы здравоохране�
ния в регионе. По мнению активистов ре�
гиональной рабочей группы ОНФ «Обще�
ство и власть: прямой диалог», решения,
касающиеся оптимизации структуры ме�
дицинских организаций государственной
и муниципальной систем здравоохра�
нения, должны обязательно проходить
общественное обсуждение. В качестве
одной из мер по решению проблемы
нехватки кадров обществен�
ники предлагают создать
эффективный механизм
целевого набора абитуриен�
тов в медицинские учебные
заведения, который бы пре�
дусматривал ответствен�
ность выпускников за отказ
от трудоустройства в орга�
низацию, указанную в дого�
воре, в виде штрафных санк�
ций в размере, кратно пре�
вышающем размер стипен�
диального обеспечения в
период обучения.

Ряд рекомендаций, свя�

занных со сферой ЖКХ, касается качества
жилых помещений, предоставляемых
гражданам, переселяемым из аварийного
жилья. Жители нередко жалуются на
существенные недостатки, допущенные
строителями. Региональное отделение
ОНФ предлагает усилить контроль со сто�
роны областных и муниципальных властей
на всех стадиях строительства и приемки
дома, и, кроме того, предусматривать в
качестве обязательного условия наличие
у застройщика экспертизы проекта дома,
независимо от этажности здания.

В решении многих актуальных вопросов
властям помогают социально ориенти�
рованные некоммерческие организации.
В этой связи владимирские «фронтовики»
предлагают администрации региона в
2016 г. разработать, обсудить на площадке
ОНФ и внедрить модель по вовлечению
НКО в выполнение областных и муници�
пальных социальных заказов. Также «фрон�
товики» высказались за разработку и опу�
бликование полного реестра социально
ориентированных НКО с указанием по�
лучателей бюджетного финансирования.

«На мой взгляд, все выдвинутые ре�
гиональным отделением ОНФ инициативы
актуальны и не влекут за собой расходов
бюджета. Активисты движения рассчиты�
вают, что областное руководство изучит
предложения Народного фронта, и будут
даны соответствующие поручения губер�
натора, которые помогут повышению ка�
чества жизни населения», – отметила со�
председатель регионального штаба ОНФ
Анна Паевская.

(Продолжение.
Начало на 1�й стр.)

М. В. Горин, обращаясь к присут�
ствовавшим главам администраций,
попросил при выделении земель об�
ратить особое внимание на возмож�
ность подключения электроэнергии.

А. А. Ботков сказал о том, что на
балансе РЭС находятся 290 подстан�
ций, на балансе потребителей – 450.

Свое видение ряда проблем, свя�
занных с электроснабжением сель�
ских населенных пунктов, озвучил
глава Горкинского поселения М. В.
Диндяев.

В ходе обсуждения данного воп�
роса были подняты многие актуаль�
ные проблемы, связанные с электро�
снабжением жителей Киржачского
района. С. Н. Колесников от имени
присутствовавших поблагодарил за
содержательные выступления Г. Т.
Каземира и А. А. Боткова и попросил
полученную информацию довести до
сведения своих избирателей. В заклю�
чение он поднял еще один вопрос, ка�
сающийся взаимоотношения с диспет�
черскими службами сетей. Жители порой
жалуются на грубое обращение, неже�
лание диспетчеров отвечать на вопросы.
С. Н. Колесников попросил провести со�
ответствующую работу с диспетчерами,
напомнив им, как они должны себя вести
и что обязаны делать.

Затем депутаты перешли к  непосред�
ственному обсуждению вопросов повест�
ки дня заседания. По вопросу «Об ут�
верждении структуры администрации
Киржачского района Владимирской
области» выступил М. В. Горин. Данный
вопрос был предварительно подробно
рассмотрен на заседаниях профильных
комитетов, было задано немало вопросов,
на которые глава администрации района
дал соответствующие ответы.

 На заседании Совета М. В. Горин об�
ратил внимание депутатов на предложен�
ную структурную схему администрации
района.

 В связи с изменением действующего
законодательства, в целях надлежащего
исполнения Федерального закона «О
контрактной системе в сфере закупок
товаров, работ, услуг для обеспечения
государственных и муниципальных нужд»
в структуре администрации будет отдел
по размещению муниципального заказа
и торгам.

В целях рационального расходования
бюджетных средств в рамках реализации
муниципальных программ и качествен�
ного проведения массовых мероприятий
на базе отдела по социальной политике и
комитета по физической культуре и спор�
ту создается комитет социальной поли�
тики, физической культуры и спорта.

 Сотрудники отдела ГО и ЧС войдут в
штат МКУ «ЕДДС», а данное учреждение
будет переименовано в МКУ «Управление
по делам гражданской обороны и чрезвы�
чайным ситуациям Киржачского района».

На базе комитета ЖКХ и уп�
равления архитектуры и строи�
тельства создается МКУ «Управ�
ление жилищно�коммунального
хозяйства и строительства», где
будет предусмотрена должность
бухгалтера и специалиста по за�
купкам.

Также предложено ликвиди�
ровать отдел бюджетного учета.
МКУ «ХТУ администрации Кир�
жачского района» будет пере�
именовано в МКУ «Администра�
тивно�хозяйственное управле�
ние» с двумя отделами: бухгал�
терского обслуживания и хозяй�
ственно�транспортный, куда вой�
дут специалисты бюджетного
учета.

Ликвидируется управление культуры,
молодежной политики и туризма. МКУ
«Централизованная бухгалтерия учреж�
дений культуры» будет переименовано в
МКУ «Управление культуры, молодежной
политики и  туризма».

Комитет по экономике, промышлен�
ности и инвестиционной политике будет
реорганизован в управление по эконо�
мике, промышленности и инвестици�
онной политике.

Изменения в структуре администра�
ции района приведут к значительному со�
кращению расходов.

Данная структура была единогласно
утверждена депутатами.

Затем были внесены изменения и до�
полнения в решение Совета «О бюджете
муниципального образования Киржач�
ский район на 2016 год и на плановый пе�
риод 2017 и 2018 годов».

Также положительно был решен
вопрос «О внесении изменений в
решение Совета народных депутатов
Киржачского района от 27.02.2015 г.
№ 52/417 «Об  утверждении мето�
дики определения размера аренд�
ной платы, а также условий и сроков
внесения арендной платы за исполь�
зование земельных участков, находя�
щихся в муниципальной собствен�
ности Киржачского района, и об ус�
тановлении ставок от кадастровой
стоимости земельного участка, учи�
тывающих вид функционального ис�
пользования земель и вид деятель�
ности арендаторов, для земельных
участков, находящихся в муници�
пальной собственности Киржачского
района, предоставляемых без про�
ведения торгов».

В разделе «Разное» депутаты за�
слушали информацию комитета по
взаимодействию с органами мес�
тного самоуправления, государст�

венной власти и институтами граждан�
ского общества администрации Влади�
мирской области о необходимости при�
нятия исчерпывающих мер по обеспе�
чению соблюдения правил пожарной бе�
зопасности.

Также до сведения участников засе�
дания была доведена информация о пре�
доставлении депутатами Совета народ�
ных депутатов района сведений о дохо�
дах, расходах, имуществе и обязатель�
ствах имущественного характера своих,
супруга (супруги) и несовершеннолетних
детей.

В заключение заседания депутаты за�
слушали информацию районной проку�
ратуры о состоянии законности и право�
порядка на территории Киржачского рай�
она за 2015 год.

                 И. АВДЕЕВА.
НА СНИМКАХ: об изменениях в струк�

туре администрации района говорит
М. В. Горин; о проводимой работе рас�
сказывает А. А. Ботков; выступает Г. Т.
Каземир.

Фото автора.

Мы, ученики Першинской школы, в
рамках работы по профориентации по�
бывали на экскурсии в ПФ ОАО НПО
«Наука». Знакомство с предприятием
началось в проходной завода, где нас
вместе с нашими учителями, О. Н. Реуто�
вой и Н. Н. Нестерчук, встретила работник
кадровой службы, специалист по обуче�
нию персонала Тазина Наталья Владими�
ровна, которая провела нас в учебный
класс, где мы посмотрели интересный
фильм об истории создания предприя�
тия, его развитии и о его планах на буду�
щее.

Затем наша экскурсия
продолжилась на производ�
стве. Мы побывали в литей�
ном цехе и  на участке станков
с ЧПУ (на снимках), где ин�
женеры�технологи  С. А. Мак�
симов и А. М. Саленков  рас�
сказали нам о применяе�
мых технологиях и исполь�
зуемом оборудовании. Затем
мы облачились в бахилы и
белые халаты, и нас прово�
дили в цех, где производит�
ся радиоэлектронная про�
дукция. От начальника цеха
А. А. Левина мы узнали о ра�
боте этого инновационного
цеха. Здесь работают наши

специалисты�односельчане
Т. М. Медведева и Е. В. Селез�
нёва. Они продемонстриро�
вали нам, как работают над
сложнейшими микросхемами.

В завершение этой интерес�
ной экскурсии нам вручили па�
мятные подарки – блокноты,
ручки и магниты с символикой
ОАО НПО «Наука».

Мы остались в восторге от
этого мероприятия: доброже�
лательная обстановка, профес�
сионализм работников завода
оставили неизгладимый след
в нашем сознании. Некоторые

из нас даже решили получить инженерное
образование, чтобы вернуться на завод
уже в качестве специалистов.

Хочется выразить огромную благодар�
ность нашим учителям, которые организо�
вали эту экскурсию, руководителям Пер�
шинского филиала, Н. В. Тазиной – кура�
тору  нашего путешествия и всем работ�
никам завода, которые так интересно и со
знанием дела познакомили нас со специ�
фикой своей работы.

Ксения КАМАНИНА,
ученица

МКОУ Першинская СОШ.

ОБСУЖДАЯ ЗЛОБОДНЕВНЫЕ ВОПРОСЫ

БУДУЩЕЕ
НАШЕГО
РАЙОНА

«К ЧЕМУ ДУША ЛЕЖИТ,
К ТОМУ И РУКИ ПРИЛОЖАТСЯ»

ОБЩЕРОССИЙСКОЕ ОБЩЕСТВЕННОЕ ДВИЖЕНИЕ
«НАРОДНЫЙ ФРОНТ «ЗА РОССИЮ»

РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ВО ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ

ВЛАДИМИРСКИЕ АКТИВИСТЫ ОНФ ПЕРЕДАЛИ
ГУБЕРНАТОРУ ПРЕДЛОЖЕНИЯ ПО ИТОГАМ
РЕГИОНАЛЬНОГО «ФОРУМА ДЕЙСТВИЙ»
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АКТУАЛЬНОЕ  ИНТЕРВЬЮ

«ЧТОБЫ КИРЖАЧАНЕ
БЫЛИ ДОВОЛЬНЫ»

С января 2016 года и. о. заместителя главы
администрации Киржачского района по
социальным вопросам стала Жанна Борисовна
Резниченко. Ни для кого не секрет, что она
является жительницей Александровского района.
Многие также знают, что и. о. заместителя главы
администрации района имеет немалый опыт
работы в социальных структурах  и, в частности,
занималась решением социальных вопросов в
администрации Александровского района. После
знакомства нового руководителя с Киржачом
прошло около месяца, и я решила встретиться
с Ж. Б. Резниченко, чтобы узнать ее первые
впечатления о социальной сфере нашего района,
а также расспросить о первоочередных задачах и
перспективных планах работы в данном
направлении.

� Жанна Борисовна, Вы уже успели познакомиться
с учреждениями культуры, образования и спорта
Киржачского района, с их руководителями и веду�
щими специалистами… Каковы Ваши впечатления
на настоящий момент?

� Я бы не сказала, что за столь короткий период я смогла
познакомиться со всеми учреждениями и организациями
социальной сферы Киржачского района, но с основной их
массой, пожалуй, да. Впечатления большей частью
положительные, может быть, не столько от материально�
технической базы этих заведений, сколько от людей,
работающих в них, – от их энтузиазма, увлеченности своим
делом. Приведу, как пример, районный Дом культуры,

который после недавно проведенного ремонта находится
в довольно хорошем состоянии. Но главное – это специа�
листы � люди, влюбленные в свою профессию. Очень
нравится мне и коллектив Киржачской школы искусств и
ее директор – О. И. Хапилова, которая является не только
хорошим руководителем, но и талантливым педагогом.
Удивляет то, что она знает каждого ученика своей школы
поименно. Состоялось знакомство и с другими учрежде�
ниями управления культуры и централизованной библио�
течной системы района.

Положительные впечатления остались у меня и от кол�
лективов школ, где также трудятся талантливые педагоги.
К сожалению, в основном, эти коллективы состоят из учи�
телей предпенсионного и пенсионного возрастов, в школах
района мало молодых педагогов. И наша первоочередная
задача привлечь в педагогику Киржачского района моло�
дые кадры и, конечно, суметь удержать их, заинтересовать
перспективной работой. В ближайшее время  мы разрабо�
таем систему льгот и преференций, предоставляемых мо�
лодым специалистам бюджетной сферы. Она может быть
выражена, как в материальной поддержке – например, в
доплатах к заработной плате, так и в социальных льготах –
может быть, бесплатное пребывание детей отдельных
категорий работников бюджетной сферы в дошкольных
учреждениях. И, конечно, молодым педагогам будет го�
раздо интереснее работать на перспективу – на школу бу�
дущего, а это, в первую очередь, оснащение наших
педагогических учреждений новейшими технологиями,
полная их компьютеризация, подключение к сетям
Интернет и т. д.

Нет у меня сомнений и в том, что в районе работает
много прекрасных специалистов и энтузиастов от спорта.
Это и руководитель Владимирской региональной физ�
культурно�спортивной общественной организации «Фе�
дерация СЭН‘Э» О. Л. Ощепков, руководитель «Спортив�
ного клуба им. Михаила Серегина» И. В. Данилушкин, и
многие другие спортсмены. Назначен и приступил к своим
обязанностям новый директор МБУ «Районный Центр
Физкультуры и спорта «Киржач»» Вячеслав Александрович

Григорьев. Это опытный руководитель и хороший хозяй�
ственник. Все ставки в Центре сохранены в полном объеме,
все запланированные мероприятия будут проведены
согласно плану. Конечно, ему придется приложить руки
для восстановления стадиона «Труд», но при поддержке
людей, которые болеют за наш спорт, нашей поддержке
ему это по плечу.

Общие впечатления, конечно, хорошие, но есть и боль�
шое поле для нашей будущей деятельности.

� Что бы Вам хотелось изменить, привнести нового
в социальную сферу района? Какими Вы видите свои
первоочередные задачи?

� Основная цель моей работы – чтобы киржачане были
довольны услугами, предоставляемыми учреждениями
образования, культуры и спорта. Одна из проблем, кото�
рую я вижу, – это воспитание и занятость подрастающего
поколения. Являясь председателем комиссии по делам
несовершеннолетних и защите их прав, я несу ответствен�
ность за результаты ее деятельности. В настоящее время
на учете в базе единого банка данных по району состоят
38 неблагополучных семей, в которых воспитывается
72 ребенка. А ведь это количество можно значительно
сократить. Наша общая задача, чтобы дети были заняты
днем в школах, а свободное время проводили в кружках и
секциях, на массовых мероприятиях, организуемых
нашими учреждениями культуры, физкультуры и спорта.
Здесь, я думаю, не обойтись и без прямого взаимодей�
ствия с учреждениями образования. Людей надо с раннего
детства приучать к нашей культуре. А значит, и педагоги
должны идти навстречу – организовывать массовые куль�
турные выходы своих учеников. Цель образовательных
учреждений � не только дать знания, но и воспитать буду�
щее поколение, обогатить их духовно. Сейчас мы нала�
живаем связь с г. Румбурк в Чехии, подготовим наш заго�
родный лагерь им. Матросова к приему чешских детей,
отправим юных киржачан в Чехию. Прекрасно, что у нас
есть такая возможность – восстановить старые дружест�
венные связи.

(Продолжение на 4>й стр.)

 Уважаемый
Виктор Иванович!

Администрация муниципального об�
разования городское поселение г. Кир�
жач, рассмотрев Ваше обращение, сооб�
щает:

Согласно ст. 8 Федерального закона от
29.12.2015 г. № 404�ФЗ «О внесении из�
менений в Федеральный закон «Об ох�
ране окружающей среды» и отдельные за�
конодательные акты» «Обязанность по
внесению платы за коммунальную услугу
по обращению с твердыми коммуналь�
ными отходами (далее – ТКО) наступает
со дня утверждения единого тарифа на
услугу по обращению с ТКО на терри�

тории соответствующего субъекта РФ…,
но не позднее 1 января 2017 года».

В соответствии со ст. 11 постановления
Правительства Российской Федерации
от 13.08.2006  г. № 491 «Об утверждении
Правил содержания общего имущества
в многоквартирном доме и правил изме�
нения размера платы за содержание и
ремонт жилого помещения в случае ока�
зания услуг и выполнения работ по управ�
лению, содержанию и ремонту общего
имущества в многоквартирном доме
ненадлежащего качества и (или) с пере�
рывами, превышающими установленную
продолжительность» «Содержание обще�
го имущества в зависимости от состава,

конструктивных особенностей, степени
физического износа и технического сос�
тояния общего имущества, а также в зави�
симости от геодезических и природно�
климатических условий расположения
многоквартирного дома включает в себя:
… д) сбор и вывоз твердых и жидких бы�
товых отходов».

В связи с тем, что по Владимирской
области не утвержден единый тариф на
данный вид коммунальной услуги, услуга
по сбору и вывозу ТКО входит в состав
услуги по содержанию и ремонту общего
имущества.

Зам. главы администрации
городского поселения г. Киржач

М. Н. МОШКОВА.

НАМ ОТВЕЧАЮТ
В нашей газете от 2 февраля в № 7 на 2 стр.

было опубликовано письмо В. И. Козлова, ка�
сающееся оплаты услуг по сбору и вывозу ТБО.
Письмо было направлено редакцией в адми�
нистрацию городского поселения г. Киржач.
На днях мы получили ответ, который разъяс�
няет сложившееся на данный момент положе�
ние с данной услугой.

Редакция газеты «Красное знамя» благода�
рит администрацию городского поселения за
оперативность и сотрудничество.

Ответ на обращение В. И. Козлова опубли�
кован ниже:

Наша Владимирская область � серд�
це России, уникальный край, где нашли
отображение все этапы истории Рос�
сии. Здесь находятся шедевры древне�
русского зодчества, множество
исторических и архитектурных памят�
ников, сохранены вековые традиции
народных промыслов, и, конечно же,
радует глаз редкой красоты природа.
Все это � тот неисчерпаемый ресурс,
который подарила нам сама жизнь. В
наших общих интересах � развивать
этот ресурс, сделав туристическую от�
расль одним из важных источников
благополучия населения области.

Сегодня слава Владимирской земли
простирается далеко за пределами

нашей страны, сюда приезжает много
туристов. И все же этот поток нужно
наращивать, предлагая интересные
экскурсии, раскрывая новые возмож�
ности нашего края. К решению этой
важнейшей задачи могут подключить�
ся все жители области, любящие свою
малую родину и душой переживающие
за ее будущее.

Депутат Государственной Думы РФ
Григорий Викторович Аникеев высту�
пил с новой инициативой по привле�
чению туристов для отдыха и знаком�
ства с древним Владимирским краем.
Приглашаем вас стать участником
этого благого дела.

      ЦЕРКОВЬ БОРИСА и ГЛЕБА
     (г. Кидекша, 1152>1157 гг.)

УСПЕНСКИЙ  СОБОР
(г. Владимир, 1158>1160 гг. и
1186>1189 гг.)
ЗОЛОТЫЕ   ВОРОТА
(г. Владимир, 1158>1164 гг.)
ДМИТРИЕВСКИЙ   СОБОР
 (г.Владимир, 1194>1197 гг.)
ДВОРЕЦ   АНДРЕЯ
 БОГОЛЮБСКОГО
(п. Боголюбово, заложен в 1158 г.,
с XIII века занят монастырём)

ЦЕРКОВЬ ПОКРОВА
НА НЕРЛИ
(близ Боголюбова, 1165>1166 гг.)

СУЗДАЛЬСКИЙ КРЕМЛЬ
С РОЖДЕСТВЕНСКИМ
СОБОРОМ
(г.Суздаль,

собор 1220>х годов,

верхняя часть > начала XVI века)

СПАСО>ЕВФИМИЕВ
МОНАСТЫРЬ
(г. Суздаль, XVI>XVII века)

В  регионе стартовал сбор подписей в поддержку новой инициативы депутата Госдумы Григория Аникеева по приглашению
туристов со всей России для отдыха, новых впечатлений и знакомства с древней историей нашей Владимирской Руси.

 ПОДДЕРЖИ ИНИЦИАТИВУ!
Наша область входит в «Золотое кольцо Рос�

сии» и по праву является одним из самых привле�
кательных для туристов регионом. Нам есть чем
гордиться. Мы можем многое показать нашим
гостям. Давайте вместе сделаем так, чтобы их
число увеличивалось, а Владимирскую область
посетило как можно больше жителей нашей
огромной страны.

Каждый, кто к нам приезжает, вносит свой
вклад в региональную экономику, помогает
создавать новые рабочие места, содей�
ствует развитию предприятий транспор�
та, общественного питания, музеев,
гостиниц.  В наших интересах увеличе�
ние туристического потока, что прямо
скажется на благосостоянии всех жи�
телей Владимирской области.

Депутат Государственной Думы РФ
 Григорий АНИКЕЕВ.

Принять участие в проекте и поставить
свою подпись под инициативой депутата может
каждый житель Владимирской области.

Сбор организован в городах
Владимирской области, это также можно
сделать  на официальном сайте ВПОО
«Милосердие и порядок»
(mip@vpoo>mip.ru.) в разделе
«Подпишись под инициативой»!

Собранные подписи будут
переданы в Федеральное агентство
по туризму, а информация об этой
акции передана в АТОР
(Ассоциацию туроператоров
России), РСТ (Российский союз
туриндустрии),
соответствующие комитеты и
комиссии Государственной
Думы и Совета Федерации!
Мы приглашаем к участию
всех, кто любит свою малую
родину и гордится тем
местом, где он родился и
вырос!

ВЛАДИМИРСКАЯ ОБЛАСТЬ
ОТКРЫТА ДЛЯ ГОСТЕЙ

Белокаменные памятники
Владимирской области, внесенные в 1992 году

в Список объектов Всемирного наследия Юнеско:
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Сергей Алексеевич Кротов является рекордсменом
по количеству лет руководства редакцией районной га�
зеты «Красное знамя». На период его работы пришелся
и наивысший тираж выпуска газеты – свыше одиннад�
цати тысяч экземпляров. Это был наиболее плодотвор�
ный и целенаправленный период в жизни редакцион�
ного коллектива, а охваченность материалами пред�
приятий, хозяйств, организаций составляла в месяц
почти сто процентов. В тот период был самый много�
численный редакционный коллектив � семнадцать че�
ловек, из них шесть человек пишущих, а трое были чле�
нами общества журналистов. До начала девяностых го�
дов газета выходила три раза в неделю, объемом в че�
тыре полосы, а в дальнейшем – два раза в неделю, та�
ким же объемом.

До появления
«Красного знамени»

Заметки и корреспонденции за подписью Сергея
Кротова стали появляться в газете «Киржачский удар�
ник» в конце сороковых – начале пятидесятых годов,
когда автор учился в школе и являлся активным ком�
сомольцем. Уже тогда он определил свою будущую про�
фессию – «глаголом жечь сердца людей». Мечту свою
успешно осуществил, окончив Московский государ�
ственный университет имени М. В. Ломоносова. Но
профессиональную пробу пера пришлось начать вдали
от родных мест – на Алтае, куда был направлен по
распределению. В алтайских газетах работали немало
опытных газетчиков, от которых положительный опыт
перенимал молодой журналист и, в свою очередь,
отдавал им знания, полученные в престижном Москов�
ском университете. Вдали от родины Сергей Алексе�
евич встретил девушку, с которой навеки связал свою
жизнь.

Алтай, хотя и благодатный край, но жителя центра
России тянуло на родину, где у него осталось немало
друзей, да и мать с отцом желали видеть сына не только
на фотографиях. К моменту возвращения Сергея Алек�
сеевича в Киржач, газета «Киржачский ударник» за�
крылась, и молодому журналисту пришлось поработать
в партийном органе шелкового комбината, занимаясь
работой с молодежью. В сектор партучета райкома
партии была принята жена Сергея Алексеевича – Анто�
нина Борисовна.

В 1965 году в Киржач была перемещена газета из
г. Струнино с названием «Красное знамя», ставшая про�
должательницей «Киржачского ударника». И Сергей
Алексеевич был направлен в это издание заместителем
редактора.

В роли
«мобильного тягача»

Медленно, но районная газета с новым названием
завоевывала популярность у местного населения.
Сергею Алексеевичу, как самому активному сотруднику,
приходилось «крутиться», поддерживать наиболее
актуальные темы. Чуть ли не в каждом номере газеты
появлялись его статьи и корреспонденции. Активно ра�
ботал он и с внештатными авторами, в том числе и та�
кими, какими были прекрасный сатирик Герман Ива�
нович Сергеев и поэт Александр Александрович Са�
венков. Кое�кого из штатных сотрудников приходилось
за неуемную энергию и необузданность одергивать,
некоторых подгонять. Словом, «артисты» были всякие:
один умел выпускать изо рта кольца дыма к потолку,
другой с умным видом сидеть над рукописью по
нескольку суток, третий не прочь приложиться к гране�
ному и с пеной у рта доказывать, что и забыл когда
пригубливал. Но, тем не менее, газета становилась все
более популярной и читабельной, и Сергей Алексеевич
прикладывал к этому руку.

В 1968 году, по рекомендации райкома партии, Сер�
гей Алексеевич был направлен на учебу в Высшую пар�
тийную школу при ЦК КПСС в г. Горький (ныне Нижний
Новгород). Пришлось снова засесть за учебники, ра�
боты К. Маркса, Ф. Энгельса, В. И. Ленина. Готовиться
к семинарам, коллоквиумам, зачетам и экзаменам.

На посту редактора
Зарождался светлый августовский день. Неожиданно

в двери редакции появился второй секретарь райкома
партии Михаил Иванович Галкин и рядом с ним Сергей
Алексеевич Кротов. Через несколько минут сотрудников
редакции собрали, и М. И. Галкин объявил, что Михаил
Андреевич Зубанов уходит на заслуженный отдых, а на
должность редактора назначен Сергей Алексеевич
Кротов, закончивший Горьковскую Высшую партийную
школу при ЦК КПСС.

Сергей Алексеевич активно взялся за знакомое ему
дело. А идей у него было столько, хоть пруд пруди. Он
ввел еженедельные летучки с обзором выпущенных
газет, потребовал от каждого месячный план работы
по актуальным направлениям, составил график�список
предприятий с указанием публикуемых из них мате�
риалов, чтобы не было забытых сотрудниками газет
коллективов, вел индивидуальную работу с каждым со�
трудником, обращая прежде всего внимание на важ�
нейшие темы, которые необходимо поднимать в газете,
но при этом беседу вел дружественно, не попирая дос�
тоинства сидящего перед ним.

Киржачская газета того периода считалась одной
из лучших во Владимирской области. Редакция почти
ежегодно отмечалась первыми местами по художест�
венному оформлению и полиграфическому исполне�
нию, по различным тематикам награждалась диплома�
ми области и Союза журналистов СССР.

В редакции был создан дружный работоспособный
коллектив. А кадрам Сергей Алексеевич придавал
большое значение. Об этом свидетельствует тот факт,
что он, когда из редакции ушел заместитель редактора
Вячеслав Михайлович Шураев, лично поехал к декану
МГУ Я. Н. Засурскому с просьбой направить в Кир�
жачскую районную газету лучшего студента. И в нашей
редакции появилась Ирина Георгиевна Головкина. Боль�
шинство сотрудников заочно получали высшее образо�

вание. В период летних отпусков Сергей Алексеевич
привлекал на время учителей, специалистов отраслей,
приглядывал сотрудников газеты в коллективах, учеб�
ных учреждениях. В редакции появилась Ольга Ген�
надьевна Гонышкова, Волий Исламович Закиров, фо�
токоры Александр Константинович Карпов, Виктор Ана�
тольевич Перфильев. Тесно сотрудничал с редакцией
москвич Геннадий Иванович Баранов и многие другие.

По инициативе Сергея Алексеевича Кротова наша
газета начала активно пропагандировать опыт ВДНХ
под рубрикой «Опыт ВДНХ – в производство». В те�
чение целого ряда лет конкурсная комиссия ВДНХ СССР
награждала газету «Красное знамя» дипломами, а со�
трудников, вносящих большой вклад в пропаганду и
внедрение опыта ВДНХ СССР, серебряными и брон�
зовыми медалями. Трижды удостаивался таких наград
лично и Сергей Алексеевич Кротов.

Как активный коммунист, пропагандист идей марк�
сизма�ленинизма, Сергей Алексеевич не принял гор�
бачевскую перестройку и ельцинские реформы, и вы�
ступал за социалистические ценности. На этой почве
он порвал дружбу с бывшим председателем колхоза
имени Калинина Николаем Сергеевичем Егоровым,
который стал полномочным представителем Президен�
та Бориса Николаевича Ельцина и горячо поддерживал
на первых порах его политику.

Из редакторов…
в краеведы

Большое место в творчестве Сергея Алексеевича
Кротова занимали краеведческие материалы. В вось�
мидесятых годах, вместе с краеведом Сергеем Федо�
ровичем Кошкиным, была подготовлена книжка «Кир�
жач». В этот период Сергей Алексеевич начал собирать
материал о космонавтах.

А события в нашей стране развивались бурные. Вер�
хи готовили переворот, и это им удалось. По Указу Б. Н.
Ельцина была запрещена деятельность КПСС, началась
травля коммунистов. Сергей Алексеевич пришел в
редакцию газеты необычно встревоженный.

� Знаешь, � сказал мне, � я написал заявление об
уходе из редакции. Что тут делать? Писать о цветочках
и ягодках.

� Не торопись, Сергей Алексеевич, � начал уговари�
вать его, � будем обо всем писать.

На собрании и другие сотрудники редакции проси�
ли Сергея Алексеевича остаться на работе, но он был
неумолим.

Со временем, придя в себя, Сергей Алексеевич
нашел для себя достойное занятие – использование
имеющихся у него материалов исторического, эконо�
мического и социального направления для написания
книг исторического и очеркового характера. Были
написаны очерки и выпущены книги о знаменательных
людях нашего края, о работниках отдела министерства
внутренних дел, книжки о первом космонавте, герое
Советского Союза Юрии Алексеевиче Гагарине, о
природе, климате, животном мире нашего района, о
своей родословной и другие.

За активную жизненную позицию, вклад в развитие
нашего края их автор удостоен звания Почетный
гражданин г. Киржач и Киржачского района.

Сергей Алексеевич продолжает активно сотрудни�
чать с районной газетой «Красное знамя», живо инте�
ресуется всеми делами, происходящими в районе. Его
статьи, очерки, корреспонденции насыщены интерес�
ными фактами, в них четко просматривается позиция
автора.

В настоящее время, в связи с возрастом и болезнью,
Сергей Алексеевич стал редко выходить из дома, но
он в курсе всего, что происходит в стране, области,
районе, радуется успехам и печалится об утерянном.
Он остается верен своим идеям и надеется, что русский
народ преодолеет все испытания и Россия, словно
гоголевская тройка, оставит позади все народы и го�
сударства.

В. ТАЛТАНОВ.
НА СНИМКЕ: С. А. Кротов.

(Продолжение. Начало на 3!й стр.)
Конечно, наше будущее поколение должно развиваться

гармонично и разносторонне. Привитие детям любви к
физической культуре и спорту также играет немалую роль,
человек, увлекающийся спортом, вряд ли будет склонен к
вредным привычкам, к алкоголю и наркомании. В этом на�
правлении мы уже сотрудничаем с О. Л. Ощепковым, ко�
торый на бесплатной основе берет к себе в секции детей
из неблагополучных семей. Сейчас мы планируем органи�
зовать и спортивную секцию для детей с ограниченными
возможностями. А таких ребят у нас в районе 117 человек.
И Вы бы видели насколько они рады общению.  Как они ра�
довались новогодней елке, которая была организована спе�
циалистами отдела социальной политики администрации
района и студентами Киржачского машиностроительного
колледжа. Хочется сказать этим ребятам огромное спасибо!

Нам есть, куда двигаться. В Киржаче очень активные
общественные организации. Например, развито волонтер�
ское движение при КМК. Активная молодежь, которая может
и должна подключиться к профилактике наркомании и ал�
коголизма в молодежной среде, ведь каждая спасенная
жизнь – это большой плюс для будущего России. Очень ак�
тивно ведет себя и спортивная общественность. При главе
администрации Киржачского района уже создан общест�
венный совет по вопросам физкультуры и спорта.  Главная
проблема, которую видят киржачские спортсмены – это
разрозненность учреждений физкультуры и спорта, где
каждый руководитель работает именно на свой результат.
Я считаю, что объединенными усилиями можно добиться
еще лучших результатов и побед. Администрация района
понимает важность этого направления работы, в которой
мы будем ориентироваться и опираться на мнение наших
общественников, т. к. это здоровье нации и, конечно,
киржачан. В районном бюджете   на проведение спортивных
мероприятий в 2016 году заложено  562 тыс. руб. Конечно,
сумма небольшая. Но всех проблем за счет бюджета не
решишь, поэтому мы планируем привлекать внебюджетные
средства для решения насущных вопросов. Необходимо
объединяться вокруг общей цели, развивать общую идею.
Также мы надеемся, и сегодня для этого прикладываем все
усилия, к тому, чтобы в Киржаче  появился  физкультурно�
оздоровительный Центр, скорее всего, это будет бассейн.

" Жанна Борисовна, мы немного упустили в нашей
беседе тему образования. В этом направлении, на"
верняка, тоже существуют первоочередные задачи,
которые необходимо решать…

� Одна из первоочередных задач – это приведение в
надлежащий вид зданий школ и детских садов. Составлен
план первоочередных ремонтов, уже есть сметы. И мы
постараемся в этом году сделать их по максимуму.  На�
верняка, Вы слышали, что на планерках главой района С. Н.
Колесниковым и главой администрации района М. В.
Гориным поднимался вопрос о возвращении школам при�
школьных стадионов. Это задача не одного дня, но к ее во�
площению надо идти. И, опять�таки, мы в наших учебных
заведениях должны стремиться к воплощению программы
«Школа будущего», жизнь идет вперед и мы не должны от
нее отставать. О кадровых проблемах мы с Вами говорили
чуть раньше.

Также одной из основных задач является и оптимизация
системы образования, чтобы наши образовательные уч�
реждения были заполнены учащимися полностью. Особенно
это проблема видна на селе. Но оптимизация не должна
сказываться на качестве образования – все дети района
должны иметь равные возможности в получении знаний, и
мы обязаны обеспечить им высокий образовательный уро�
вень.

" Раз уж у нас состоялась такая открытая и содер"
жательная беседа, хотелось бы задать Вам еще один
вопрос, касающийся реорганизации учреждений куль"
туры района. Киржачане обеспокоены ситуацией, хо"
дят различные слухи, например, что будет сокращение
специалистов культуры…

� Нет, учреждения культуры как работали, так и будут
работать, и специалисты все останутся на своих местах. Не
секрет, что на фоне мирового кризиса, руководством страны
поставлена задача оптимизировать расходы на содержание
управленческих органов. Решением Совета народных
депутатов Киржачского района принята новая структура
администрации района, где некоторые отделы и управления
будут реорганизованы.

И раз уж мы заговорили о культуре, то хотелось бы под�
черкнуть, что я буду требовать от руководителей учреж�
дений  исполнять  муниципальное  задание и план финан�
сово�хозяйственной деятельности. Мероприятия в учреж�
дениях культуры должны быть качественными и интерес�
ными, а те, которые проводятся в рамках выполнения муни�
ципального задания, � бесплатными и доступными для на�
ших жителей. Торжественные и праздничные мероприятия
не должны проводиться в полупустых залах. Если запла�
нировано 190 мероприятий в год – будьте добры их провес�
ти и отчитаться. Другое дело, платные мероприятия, кото�
рые проводят наши ДК, музеи и клубы. Это концерты, встре�
чи, экскурсии. Средства от этих мероприятий должны идти
на развитие самих учреждений. И опять�таки хотелось бы,
чтобы и среди культработников присутствовал дух едине�
ния ради общей цели – работы на благо киржачан.

" Жанна Борисовна, в заключение нашей с Вами
беседы разрешите задать Вам еще один вопрос.
Почему Вы из Александровского района приехали
работать в Киржач? Ведь и в Александрове, наверное,
есть поле для применения Ваших знаний и сил?

� Это вопрос, можно сказать, риторический. Несмотря
на то, что я действительно родом из Александрова, считаю
полем для применения своих сил любой уголок России.
Раз мои знания и опыт сейчас нужны здесь, то и работать
на благо россиян я буду здесь, тем более я люблю свою
работу, мне нравится работать с людьми, помогать им ре�
шать их проблемы. Я в полной мере осознаю ответствен�
ность перед жителями нашего района за свои действия и
поступки.

 Беседу вела А. ГОТКО.

АКТУАЛЬНОЕ  ИНТЕРВЬЮ

«ЧТОБЫ КИРЖАЧАНЕ
БЫЛИ ДОВОЛЬНЫ»

К 85!летию районной газеты «Красное знамя»

ЭЛИТА НАШЕЙ РЕДАКЦИИ

ДВАДЦАТЬ ТРИ ГОДА У РЕДАКЦИОННОГО РУЛЯ
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РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

28.01.2016 г.                                                                                                                                 № 8/57
О  внесении  изменений в решение Совета народных депутатов Киржачского района

от 27.02.2015 г.№ 52/417 «Об утверждении методики определения размера арендной платы,
а также условий и сроков внесения арендной платы за использование земельных участков

находящихся в муниципальной собственности Киржачского района и об установлении ставок
от кадастровой стоимости земельного участка, учитывающих вид функционального
использования земель и вид деятельности арендаторов, для земельных участков,

находящихся в муниципальной собственности Киржачского района, предоставляемых
без проведения торгов»

(Продолжение. Начало в № 8 (13254) от 5.02.2016 г. на 12�й стр.)

ПРИЛОЖЕНИЕ
к газете “Красное знамя” на 6 страницах

Оплату за приложение производят администрации района, города
и сельского поселения Першинское

 Приложение
Таблица

ставок от кадастровой стоимости земельного участка, учитывающих вид
функционального использования земель и вид деятельности арендаторов, установленных

для земельных участков, находящихся в муниципальной собственности Киржачского района,
предоставляемых без проведения торгов
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29.01.2016 г.                                                                                                                                 № 7/78
Об установлении ставок от кадастровой стоимости земельного участка, учитывающих вид

разрешенного использования земель, установленных для земельных участков,
государственная собственность на которые не разграничена, расположенных на территории

муниципального образования городское поселение город Киржач бюджете бюджете
городского поселена 2012 год и на плановый период 2013 и 2014 годы

В соответствии со ст. 39.7,65 Земельного кодекса Российской Федерации, постановлением губернатора
области от 28.12.2007 г. № 969 “О Порядке определения размера арендной платы, а также условий и сроков
внесения арендной платы за использование земельных участков, государственная собственность на
которые не разграничена, расположенных на территории Владимирской области”, Уставом муниципального
образования городское поселение город Киржач, Совет народных депутатов городского поселения город
Киржач, решил:

1. Установить ставки от кадастровой стоимости земельного участка, учитывающих вид разрешенного
использования земель, установленных для земельных участков, государственная собственность на которые
не разграничена, расположенных на территории МО городское поселение город Киржач согласно При+
ложению.

2. Считать утратившим силу решение Совета народных депутатов городского поселения г. Киржач от
29.04.2015 г. №85/544 «Об установлении ставок от кадастровой стоимости земельного участка, учитывающих
вид разрешенного использования земель, установленных для земельных участков, государственная
собственность на которые не разграничена, расположенных на территории муниципального образования
городское поселение город Киржач».

3. Контроль за выполнением данного решения возложить на комитет по бюджету, собственности, эконо+
мической и налоговой политике.

4. Данное решение вступает в силу с момента его опубликования в районной газете «Красное знамя».
Председатель Совета                                         Глава городского поселения  г. Киржач
В. Г. ТЮЛЕНЕВ.                                                                                                                            Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

Приложение
Таблица ставок от кадастровой стоимости земельного участка, учитывающих

вид разрешенного использования земель, установленных для земельных участков,
государственная собственность на которые не разграничена, расположенных на территории

муниципального образования городское поселение город Киржач

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ г. КИРЖАЧ
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ЗАКЛЮЧЕНИЕ
главы  муниципального  образования  сельское  поселение  Першинское

02.02.2016 г.                                                                                                                                                                                                     № 1
На  основании  проведенных  2  февраля  2016 года  публичных  слушаний  по  вопросу  «О  внесении  изменений

и  дополнений  в  Устав  муниципального  образования  сельское  поселение  Першинское  Киржачского  района
Владимирской  области»  утвердить  протокол собрания  от  02.02.2016 года  о  проведении  публичных  слушаний.

Рекомендовать  Совету  народных  депутатов  муниципального  образования  сельское  поселение  Першинское
Киржачского  района  Владимирской  области  информацию  «О внесении  изменений  и  дополнений  в  Устав
муниципального  образования  сельское  поселение  Першинское  Киржачского  района  Владимирской  области»
принять  к  сведению.

Проект  решения  Совета  народных  депутатов  муниципального  образования  сельское  поселение  Першинское
Киржачского  района  Владимирской  области   «О  внесении  изменений  и  дополнений  в  Устав  муниципального
образования  сельское  поселение  Першинское  Киржачского  района  Владимирской  области»  представить  в
Главное  управление  Министерства  юстиции  Российской  Федерации  по  Владимирской  области  для  государ+
ственной  регистрации  в  порядке,  установленном  Федеральным  законом.
Глава муниципального образования   сельское поселение Першинское                                   К. В. ЗАЙЦЕВ.
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